

AUSTRALIE. On a découvert près de Bathurst une mine d'or qui promet de faire oublier la Californie. On a trouvé des morceaux pesant 42 onces. Là, comme en Californie, le nombre des heureux travailleurs est bien petit en comparaison de ceux qui ne retirent de leurs misères que des privations extrêmes ou la mort.

—
NOUVELLES LOCALES DEPUIS LE 20 JUILLET JUSQU'AU 10 OCTOBRE.

Le 20 juillet, eut lieu au faubourg St. Jean, la bénédiction de la pierre angulaire de l'hospice de la Charité. Mgr. l'Archevêque, accompagné de Mgr. Baillargeon, de M. le Gr. Vieau Cazeau et des révérends Martineau et Langevin présida à cette cérémonie. La collecte faite en cette occasion s'éleva à £ 62.

Le 14 Septembre, on a reçu à Québec la première dépêche télégraphique d'Halifax.

Le 24, les évêques anglicans de Québec, de Montréal, de Toronto, de Frédericton et de Terre-neuve sont arrivés à Québec. Leurs Seigneuries y sont venues délibérer en concile sur des affaires intéressant leurs diocèses respectifs.

Le 29, Mr. Lafontaine et ses collègues, ont donné leur démission et ne gardent leurs porte-feuilles qu'en attendant la re-organisation du ministère.

Le 1er Octobre, Montréal donnait à son représentant, l'Honorables M. Lafontaine un magnifique banquet auquel ont pris place 150 convives.

Le même jour, Mgr. Taché coadjuteur élu de Mgr. Provencher était arrivé en cette ville d'où il est parti pour aller recevoir, en France, la consécration épiscopale. La semaine précédente Mgr. Vendeville, évêque de Chicago, et Mgr. Prince avaient passé quelques jours à Québec.

Le 3 Octobre Mr Auelur ei-devant Curé à Ste Marie de la Beance a été installé curé à Québec en remplacement de Mr. Louis Proulx qui est allé prendre sa place à Ste. Marie.

Le 8 Octobre l'honorables Colonel Bruce et les honorables M.M. Lafontaine, Leslie et Bourret arrivaient à Québec.

A la même date on annonçait que le choléra ou la maladie qui en avait tous les symptômes avait fait 206 victimes en cette ville.

—
CUBA. On sait déjà que le général Lopez, réfugié espagnol qui habita quelque temps les Etats-Unis, s'était joint à quelques aventuriers pour aller, disait-il, affranchir Cuba, la plus grande des Antilles. Sa première expédition est racontée dans le 2d.vol. de l'A. No. 32

Lopez tenta une nouvelle expédition le 18 août. Mais les troupes espagnoles repoussées d'abord, revinrent bientôt à la charge après avoir reçu des renforts, et réussirent à mettre les envahisseurs complètement en déroute et à Au père Blackney mes derniers et propres prendre presque tous, y compris le fonds respects, aux P. P. Lacroix et

general lui-même.
“A . . , va trouver ma chère mère et console-la ; va mon cher enfant, embrasse-la un millier de fois pour moi. Aime-la pour l'amour de moi. Embrasse mes frères et tous leurs chers enfants. Au père Blackney mes derniers et propres prendre presque tous, y compris le fonds respects, aux P. P. Lacroix et d'Han, une messe pour le repos de mon ame.

Ce fut après ce combat que cinquante-deux compagnons de Lopez furent fusillés à la Havane. Cent autres sont retenus prisonniers dans la même ville et seront envoyés en Espagne pour dix ans de réclusion.

Quant à Lopez, il fut condamné à subir le supplice de la garrotte, le lundi, 1er. Septembre. C'est le supplice qu'on fait subir aux nobles en Espagne et en Portugal. On place le patient sur une chaise en fer, pieds et mains liés, et la strangulation se fait au moyen d'une corde qu'on lui passe au cou et dont les deux extrémités passent à travers le dossier de la chaise et sont liées à un bâton qui forme une espèce de tournequet que l'exécuteur fait mouvoir. D'après la disposition du dossier de la chaise la dislocation du cou se fait aussi sûrement que la pendaison.

Quelques minutes avant l'exécution, Lopez fut amené et monta sur une plate-forme élevée d'environ quinze pieds, sur laquelle était la chaise d'exécution. Il adressa à l'assemblée un petit discours qu'il termina par ces mots : "Je meurs pour ma chère Cuba" et quelques instants après, il n'était plus.

On ne craint plus maintenant d'invasion. La mort de Lopez et la dispersion de sa troupe a ramené la paix dans toute l'île et le calme se rétablit promptement.

Un des malheureux qui ont été fusillés écrit à ses frères et sœurs une lettre qu'on nous permettra de reproduire ici : "Mes chers et bien-aimés frères et sœurs, " Avant de mourir, il m'est permis de vous adresser mes dernières paroles en ce monde.

"Déçu par de fausses illusions, je me suis embarqué dans l'expédition contre Cuba. Nous sommes arrivés dans l'île au nombre de quatre cents la semaine dernière, et dans une heure, nous ne serons plus, je veux dire cinquante d'entre nous. J'ai été fait prisonnier après un engagement, et je vais être fusillé dans une heure avec cinquante compagnons.

Je meurs, mes chers frères et sœurs, en pêcheur repentant, ayant eu le bonheur de recevoir les sacrements et toutes les consolations de notre sainte religion. Pardonnez-moi toutes les folies de ma vie, et vous, mes bien-aimées sœurs, priez pour ma pauvre âme.

Ma chère mère, adieu ; votre pauvre fils va mourir, je donne et je lègue ma chère enfant à vous et à vous seule. Au revoir, H. . . . , au revoir, G. . . . , j'ai rempli mes devoirs; au revoir, tous, votre fils et frère.

HONORÉ TACITE VIENNE.

—
POPULATION DE L'IRLANDE.

Le dernier recensement du Royaume-Uni fait connaître toute l'étendue des ravages qu'ont produits les fléaux dont cette île a été la victime dans les dix dernières années.

En 1821, la population était de 6,901,27 ; en 1831 de 7,767,401 ; en 1841, de 8,175,124. D'après les lois ordinaires de l'accroissement des populations, il devrait avoir en 1851, 8,790,099 âmes. Il s'en manque un quart que le chiffre actuellement n'atteigne ce nombre.

Le dernier recensement ne porte que 6,515,793, ou 286,033 de moins qu'il y a trente ans ! Quelles sont les causes de cette terrible diminution ?

L'émigration, le typhus, la maladie des piates, sont pour beaucoup ; les journaux irlandais ajoutent à cette liste, le *visgovernment and oppression* et les *workhouses*.

—
PAS TROP MAL

Un ministre protestant invité à prêcher dans une église étrangère, s'aperçut durant son sermon qu'il y avait bien des dormeurs. Il s'écria : "Si j'étais dans ma propre église, je ferai des remarques sévères contre ceux qui dorment, mais comme je suis en paroisse étrangère, je m'en absens." On vit aussitôt les yeux s'ouvrir et les têtes se redresser.

CONDITIONS DE CE JOURNAL.

L'Abeille paraît, autant que possible, tre fois par semaine, pendant l'année solaire. Le prix de l'abonnement est de £. 6d. par année, payable d'avance par moitié : la première moitié, à la rentrée des classes, la seconde au commencement de l'année. Les Pensionnaires s'abonnent au bureau de *L'Abeille*.

AGENTS.

Chez les Externes, M. P. DROLET. A la petite galle, M. E. TASCHEREAU. Au collège St. Hyacinthe, Mr. ADOLPHE JACQUES.

L. C. O. GRENIER, Gérant